



CAMPEONATO DE CASTILLA Y LEÓN

# La delegación salmantina consigue 22 medallas en el Regional absoluto y junior

■ Once de las preseas llegaron de los mayores de 20 años y otras diez de los más jóvenes ■ El Caja Rural logró el bronce por equipos

**CARLOS TABERNERO**

La delegación salmantina de atletismo consiguió una buena cosecha de medallas en el Campeonato de Castilla y León absoluto y junior. Concretamente, fueron 22 las preseas que llegaron a Salamanca procedentes de Palencia, lugar de celebración de la cita atlética regional.

Disgregadas por categorías, fueron once las medallas conseguidas por los atletas salmantinos en categoría absoluta mientras que diez las lograron los júnior, a las que hay que unir el bronce por equipos del Caja Rural-Atlético Salamanca.

En cuanto al valor de los metales, el oro fue tocado hasta siete veces por los salmantinos. Nacho González, en 800 metros, y Fani Tobal, en 1.500, fueron los dos charros que subieron a lo más alto del podio en categoría absoluta mientras que los júnior David Alejandro (100 metros), Pedro García (400 y 110 metros vallas), Virginia Hernández (disco) y Javier Cruz (martillo) también lograron la victoria.

Cuatro platas lograron los 'absolutos' charros: Carlos Gallego (3.000 obstáculos), Enrique Asensio (altura), José Ángel Gómez (longitud) y Marta Hernández (peso), misma categoría esta última en la que Virginia Hernández fue plata en junior como Pablo Carrasco en disco.

Los bronce fueron para Alberto Cuesta (1.500 metros), Fernando García (martillo), Juanfran Domínguez (peso), Roberto Rodríguez (marcha), Mariana González (200 metros), Vanesa López (3.000 obstáculos), Pablo Pérez (peso) y Caja Rural (equipos).



Pedro García se hizo con el oro en 400 y 110 metros vallas junior./MORGAN

## LOS DETALLES

**Cuatro equipos salmantinos en la cita.** Un total de cuatro fueron los equipos salmantinos que acudieron a la cita atlética en Palencia. El Caja Rural-Atlético Salamanca fue el que salió mejor parado, con la tercera posición gracias a los 13.146 puntos logrados. El Bejarano también completó una buena actuación, acabando decimoctavo con 3.589 puntos mientras que el Universidad de Salamanca y La Armuña, con 1.456 y 1.268 puntos respectivamente, acabaron más retrasados en la clasificación final por equipos.

**Buen balance atletas-medallas.** La delegación salmantina consiguió uno de los mejores balances en cuanto a medallas conseguidas por atletas participantes. Y es que 47 fueron los salmantinos que acudieron a Palencia y 19 los que regresaron con medalla. Dos de ellos, además, por partida doble: los junior Pedro García y Virginia Hernández.